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令 和 ６ 年  第 １１ 回  加  須  市  教  育  委  員  会  定 例  会  会  議  録 

招集の日時   令和６年１１月１１日          午後１時３０分 

招集の場所   教育委員会室 

開会の日時 令和６年１１月１１日          午後１時３０分 

閉会の日時 令和６年１１月１１日          午後３時５５分 

出席者の氏名 
小野田誠教育長、遠藤康江教育長職務代理者、猪股富美子委員、秋山哲也委員、

松永修委員、片山上総委員 

欠席者の氏名  

会議に出席した者 

の氏名 

斉藤千恵美生涯学習部長、中島高広学校教育部長、野本朋子こども局長兼学校

教育部理事、高貫貢生涯学習部副部長兼教育総務課長、蓮見晴美生涯学習部参

事兼生涯学習課長兼加須文化・学習センター館長兼北川辺郷土資料館長、大原

真理子生涯学習部参事兼図書館課長兼加須図書館長、髙橋一也学校教育課長兼

指導主事、田中浩学校教育部参事兼学校給食課長兼加須学校給食センター所長、

関口久美子こども保育課長兼学校教育部主席専門員、小林英憲すくすく子育て

相談室長、秋山天学校教育課主幹兼指導主事、辻本康平学校教育課主幹兼指導

主事、杉田勝学校教育課教育専門員兼教育総務課教育専門員、岡田正道教育総

務課主幹 

会期日程 第 １ 会議時間の決定 

 第 ２ 会議録署名委員の指名 

 第 ３ 前回会議録等の承認 

 第 ４ 第４３号議案 令和６年度加須市一般会計補正予算（第４号）のうち

教育費について 

 第 ５ 協議事項 施設整備計画の事後評価について 

 第 ６ その他  

発言者 会議の概要 

小野田教育長 ただいまから、令和６年第１１回加須市教育委員会定例会を開会します。 

本日の議事日程につきましては、別紙のとおりでございますので、ご了承願い

ます。 

 

会議時間の短縮を図るため、事務局は各資料の説明について、簡潔明瞭に行っ

てください。 

 

 本日は、傍聴希望者はございません。 

 

 【日程第１ 会議時間の決定】 

小野田教育長 日程第１ 会議時間の決定についてでございますが、本日の日程がすべて終了

するまでとすることでよろしいでしょうか。 

 

（異議なしとの声あり） 
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それでは、会議時間は、本日の日程がすべて終了するまでといたします。 

 

 【日程第２ 会議録署名委員の指名】 

小野田教育長 日程第２ 会議録署名委員の指名について、今回は松永委員にお願いいたしま

す。 

 

松永委員  はい。 

 

 【日程第３ 前回会議録等の承認】 

小野田教育長 令和６年第１０回定例会の会議録については、事前にお配りしてございます。 

会議録の内容について何かご質疑、ご意見等ございますか。 

 

小野田教育長 ご質疑、ご意見等ないようですので、第１０回定例会の会議録については承認

ということでよろしいでしょうか。 

 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、承認とします。 

 

小野田教育長 日程第４ 第４３号議案「令和６年度加須市一般会計補正予算（第４号）のう

ち教育費について」は、加須市議会に議案として提案予定の案件であることから、

加須市情報公開条例第７条第１項第４号の非公開情報にあたります。 

 

よって、日程第４は、加須市教育委員会会議規則第３条第５項に基づき、会議

を非公開とすることでよろしいですか。 

 

（よろしい との声あり） 

 

なお、日程第４ 第４３号議案は、加須市議会に議案として提案された日以後は、

非公開とする必要はございませんので、会議録につきましては、当日は非公開で

行ったことを付記した上で公開する、ということでよろしいですか。 

 

（よろしい との声あり） 

 

小野田教育長 それでは、これより会議を非公開といたします。 

 

 【日程第４ 第４３号議案「令和６年度加須市一般会計補正予算（第４号）のう

ち教育費について」】 

 ※第４３号議案は、令和６年１１月２６日開会の令和６年第４回加須市議会定例

会開会前であったことから非公開で実施。 

 

小野田教育長 日程第４ 第４３号議案「令和６年度加須市一般会計補正予算（第４号）のうち

教育費について」を議題といたします。事務局より説明させます。 

 

高貫生涯学習部副部 令和６年度加須市一般会計補正予算（第４号）のうち教育費を別紙のとおりと
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長兼教育総務課長 することについて、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２９条の規定に

基づき審議願いたく、この案を提出するものでございます。 

・令和６年度加須市一般会計補正予算（第４号）のうち教育費について総括説明 

 

髙橋学校教育課長兼

指導主事 

 

・児童生徒用タブレット端末修繕料の増額について説明 

高貫生涯学習部副部

長兼教育総務課長 

 

・小学校の学級数増加に伴う施設整備について説明 

田中学校教育部参事

兼学校給食課長兼加

須学校給食センター

所長 

 

・学校給食の質・量・給食費の維持について説明 

高貫生涯学習部副部

長兼教育総務課長 

 

・繰越明許費、債務負担行為について説明 

小野田教育長 以上説明がありました。これより審議を行います。 

ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

猪股委員 タブレット端末の修繕料で、教員用のパソコンやタブレット、プリンター、ま

たは事務用機器などについては、故障がないのでしょうか。 

また、ある学校では、こどもたちがタブレットを持ち帰るのに対して、長期の

休み以外は持ち帰りができない、または持ち帰らないという学校もあり、学校に

よって差があるように感じています。破損や故障の実態についても、学校ごとの

差があるのでしょうか。 

 

髙橋学校教育課長兼

指導主事 

 

先生方が使っている校務用パソコンやプリンターは、保守を含めた契約であり、

修繕は行っていません。 

２点目の学校ごとの差についてですが、修繕の状況を見てみると、学校ごとの

差はあります。実際に、持ち帰る機会が多いほうが、破損や故障の頻度が高くな

っています。 

 

遠藤教育長職務代理

者 

学級数増加に伴う施設整備について、高柳小学校にエアコンの設置があります

が、夏休み前からかなり暑くなると思われますので、暑くなる前に終わるのでし

ょうか。 

 

高貫生涯学習部副部

長兼教育総務課長 

 

エアコンの設置はできる限り早く設置してまいります。昨年度も１２月補正で

エアコンの設置を予算化し、５月末には設置が完了しております。 

小野田教育長 それでは、採択に移ります。 

お諮りします。 

第４３号議案「令和６年度加須市一般会計補正予算（第４号）のうち教育費に

ついて」は、原案のとおり可決ということでよろしいですか。 
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（異議なしとの声あり） 

 

それでは、原案のとおり可決とします。 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

小野田教育長 これより会議の非公開を解きます。 

 

 【日程第５ 協議事項「施設整備計画の事後評価について」】 

小野田教育長 日程第５ 協議事項「施設整備計画の事後評価について」を協議します。事務

局より説明させます。 

 

田中学校教育部参事

兼学校給食課長兼加

須学校給食センター

所長 

義務教育諸学校等の施設費の国庫負担等に関する法律第１２条の規定により、

学校施設環境改善交付金の交付を受けて大規模改造工事などを実施しようとする

地方公共団体は、施設整備基本計画に即して施設整備計画を作成することとなっ

ております。作成した施設整備計画について、学校施設環境改善交付金交付要綱

第８により、計画期間の終了時に施設整備計画の目標達成状況についての評価を

行うもので、「目標を達成した」との評価でよいか協議するものです。 

・令和６年度公立学校等施設整備計画事後評価（騎西学校給食センター大規模改

造（空調）工事）について説明 

 

小野田教育長 これより協議を行います。 

ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

遠藤教育長職務代理

者 

今回で、すべての修繕が完了したということでよろしいでしょうか。 

また、現在、室外機の盗難が増えています。特に公共施設においては、この問題

が深刻化しているように感じていますので、室外機の盗難対策は講じられている

のでしょうか。 

 

田中学校教育部参事

兼学校給食課長兼加

須学校給食センター

所長 

各給食センターでは、日々器具や施設が傷んでおり、更新が必要な状況があり

ますので、修繕がすべて終わったわけではありません。 

次に、室外機については、施工前後の写真でわかるように、かなり大きな室外機

が設置されています。この室外機には、囲いを設けたいと考えています。囲いが盗

難抑止に効果的かは一概には言えませんが、できる限り対策を講じたいと考えて

います。 

 

秋山委員 以前、給食センターの見学をさせていただいた際、クーラーがなく、さらに雨漏

りもしている状況だったことを覚えています。今回の報告書には「雨漏り」の記載

はありませんが、修繕は完了しているのでしょうか。 

また、労働環境が改善され、涼しい環境で仕事ができるようになったことで、職

員の方々から感想や声があれば、お聞かせいただければと思います。 

 

田中学校教育部参事

兼学校給食課長兼加

須学校給食センター

所長 

雨漏りに関しては、エアコン設置後に現地確認しましたが、現時点で問題はあ

りません。屋根の状態も問題ありませんでした。 

次に、職員の感想についてですが、エアコンは９月２０日に設置が完了し、その

後、稼働が始まりました。職員からの直接の声は聞いていませんが、所長からは
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「環境が相当改善された」との感想がありました。 

 

小野田教育長 他にございませんか。 

それでは、協議を終わりにいたします。 

いただいた意見を踏まえ、事務局は修正をしてください。 

 

 【日程第６ 「その他」】 

小野田教育長 

 

日程第６ 「その他」でございます。 

諸般の報告をさせます。 

斉藤生涯学習部長より順次報告をいたします。 

 

斉藤生涯学習部長 

 

・フリートークの実施について 

 

中島学校教育部長 ・研究発表会及び市内音楽会について 

・給食食堂の実施について 

 

野本こども局長兼学

校教育部理事 

 

・第１、第４保育所の緊急対策について 

 

小野田教育長 それでは、委員さんの方で、説明がほしい資料はございますか。 

 

松永委員 長期欠席者と特別な支援を必要とする児童生徒との関連についてで、小学生の

場合、２４％が長期欠席という結果が出ています。これは多い数字だと思います

が、経験上「長期欠席」に該当しますが、「不登校」ではないと感じています。特

別支援学級に在籍している児童生徒で、不登校のこどもはあまりいませんので、

この数字を不登校に絞ると、結果が異なると思います。 

次に、埼玉県バーチャルユースセンターの試験運用についてですが、バーチャ

ルで様々な体験をして、相談もできることは、価値あることと思いますが、不登

校対策にはならないのではないかと思います。 

直接の交流が不足している状態で、学校に行けないこどもがバーチャルユース

センターに参加し、そこで直接の交流ができるようになるのか、その点は今後慎

重に見極める必要があると考えます。 

大人になった時に、人と直接交流しながら仕事をし、課題を解決することが求

められます。バーチャルだけで社会生活が成り立つわけではないので、その辺を

よく考えながら、バーチャルユースセンターを活用してもらいたいと思います。 

 

遠藤教育長職務代理

者 

要保護児童対策地域協議会代表者会議が開催されたとのことですが、この会議

は定期的に行われているのでしょうか。 

また、この会議で「機関連携のための役割分担」を協議したとありますが、学

校、民生委員、自治会と話を広げる必要のあることはあるのでしょうか。 

 

小林すくすく子育て

相談室長 

代表者会議は年１回開催しています。この会議では、熊谷児童相談所加須警察

署などの代表の方にお集まりいただき、加須市内での虐待件数などを共通認識し

ていただいています。 

一方、個別のケースは実務者会議で毎月行っています。また、緊急対応が必要

な場合には担当者を集めて臨時に会議を開くこともあります。 
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遠藤教育長職務代理

者 

先日、元和小学校の工事が完了したあとに、読み聞かせに行ってきました。新

しい校舎は本当に素晴らしく、印象的でした。入口付近では、新しい校舎と古い

校舎の外壁の違いが目立つ部分もありますが、それでも全体的には非常に素晴ら

しい仕上がりです。また、ボルダリングの施設も見てきましたが、これもとても

魅力的でした。お披露目を楽しみにしていますので、よろしくお願いいたします。 

 

猪股委員 長期欠席者と特別な支援を必要とする児童生徒との関連についてですが、小中

高で分けて考えると、各段階で傾向が異なるのではないかと思います。 

特別支援学級に在籍している児童は、すでに特別支援が必要なこどもたちとし

て区別されていますが、中学校などでは特別支援学級に入っていないものの、発

達において個々に困難を抱えるこどもたちも多く存在しています。 

こういったこどもたちがデータに現れないことも多いため、注意を払っていた

だけるとありがたいです。たとえば、要保護児童対策地域協議会に関わっている

こどもたちが、どれくらい含まれているのかという点も気になります。実際、虐

待が疑われる家庭で通学が難しいこどもたちもいるのではないかと思うので、そ

うした点についても今後の機会に教えていただけると助かります。 

次に、バーチャルユースセンターの試験運用についてですが、オフラインでの

対面支援にも力を入れており、コンテンツや運営について心配はしていません。

しかし、バーチャルでの支援に関しては、アバターを使った教育には別の弊害が

あることが学術的に示されています。そのため、バーチャルだけに頼らず、対面

との組み合わせが効果的です。 

加須市の教育センターでは、バーチャルのアプローチと対面支援の使い分けに

ついて、慎重に検討しながら運営していただけると嬉しいです。 

実際、加須市ではハートピアなどを通じて不登校支援の取り組みが少しずつ効

果を上げてきていますので、新しい試みだけに注力するのではなく、これまでの

地道な活動とどう組み合わせていくかを検討しながら進めていくことが重要だと

感じています。 

 

秋山委員 「第７回加須市民音楽祭」の開催についてで、市民音楽祭の参加団体にいろい

ろな合唱団やアンサンブルなどが紹介されていますが、学校の参加は難しいので

しょうか。具体的には、不動岡高校の吹奏楽部や花咲徳栄高校の吹奏楽部、また

は合唱部などは参加できないのでしょうか。また、中学校の代表として選ばれた

合唱部や吹奏楽部が参加してもよいのではないでしょうか。 

 

斉藤生涯学習部長 

 

昨年の開催で課題があったものは、今年見直しをしております。本日いただいた委

員さんの学校の参加というご意見は、今後の実施に向けて検討してまいります。 

 

遠藤委員 加須市が合併して時間が経ちましたが、いまだに地域ごとに分かれていろいろなイ

ベントが行われております。 

地域内での交流は盛んに行われている一方で、地域間の交流があまり行われてい

ないと感じています。例えば、大利根の人たちは大利根の中で交流を深めますが、騎

西や北川辺、加須の人たちとの一堂に会するようなイベントがあまりないのが現状で

す。 

今後、地域ごとのイベントがずっと続くのか、それとも市全体を巻き込んだ大きなイ

ベントにして、すべての地域の人々が一堂に会するような形にするのか、そういった



 7 

方向性についてどのようにお考えか、お聞かせいただければと思います。 

例えば、成人式が一つになったように、地域間の垣根を越えるイベントが実現でき

るのではないかと考えています。 

 

斉藤生涯学習部長 

 

観光振興については、現在経済部が担当しています。観光に関する施策やイベント

の運営は、合併前は総務部などで行われていたのですが、現在は経済部に移管され

ています。 

この件は、15 年間で何度も議論されてきましたが、現状のままで進んでいるのは、

何らかの理由があるからだと思います。そのため、現状に至るまでの経緯をしっかり

理解することが重要だと感じています。 

今のご意見はしっかりと伝え、より良い形で進めていけるようにしたいと思いま

す。 

 

小野田教育長 それでは、報告を終わります。 

 

小野田教育長 以上で、令和６年第１１回定例会の議事日程は、終了といたします。 

次回、令和６年第１２回定例会は、１２月１６日（月）に開会しますので、よろ

しくお願いします。 

これをもちまして、令和６年第１１回加須市教育委員会定例会を閉会といたし

ます。 

  

 

  

 

上記、会議の顛末を記載し相違ないことを証明するため、ここに署名する。 

 

令和６年１２月１６日 

 

 

            教 育 長  小野田 誠 

 

 

           委   員  松永 修 

 

 

           書  記  岡田 正道 

  

 

    


